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１ 会 議 名  平成１7 年度第１回図書館協議会 
 
２ 開催日時  平成１7 年８月３０日（火）午後１時３０分～午後３時 
 
３ 開催場所  宇都宮市立図書館集会室（３階） 
 
４ 出席委員  ８名  ① 神長 雅子 
            ② 村野 桂子 
            ③ 松江比佐子 
            ④ 篠崎 威夫 
            ⑤ 鈴木 保子 
            ⑥ 軍司 敏 
            ⑦ 小川 範子 
            ⑧ 麦倉 仁巳 
             
 
５ 欠席委員  １名    石嶋 勇 
 
６ 事 務 局  高野市立図書館長 
        西野市立東図書館長 
        阿部市立図書館副館長 
        鶴見市立東図書館副館長 
        事務職員 ８名 
 
７ 傍 聴 者  なし 



発 言 者              内    容 
 
事務局    本日は 9 名のうち 8 名の出席がありますので，［宇都宮市図書館条例施行 
      規則」に基づき，協議会は成立している。 
 

  １ 開  会 
      ２ 挨  拶      高野市立図書館長 
      ３ 委員紹介      委員紹介及び事務局職員自己紹介 
      ４ 仮議長選出     図書館法及び条例・施行規則を説明 
      ５ 会長・副会長選出  会長：軍司敏委員，副会長：神長雅子委員を選出        
      ６ 議  事 
 
事務局   （１）報告事項 
       ア「平成１７年度図書館の運営目標及び事業計画について」を説明 
小川委員   市立図書館事業計画の中で，小中学生向き講座の「マジックは科学～見て，

やって」は，宇都宮こどもの本連絡会 25 周年記念事業ですので付け加えて欲

しい。おはなし玉手箱スペシャルは，回数が「２」ではなく「３」です。 
事務局    市立図書館事業計画の小中学生向き講座に「宇都宮こどもの本連絡会 25 周

年記念事業」を付け加えて表示し，おはなし玉手箱スペシャルは、回数を「２」

から「３」に訂正する。 
 
事務局    イ「図書館の利用状況と広域利用状況について」を説明 
麦倉委員   平成 16 年度末に移動図書館を廃止し、平成 17 年度から宅配サービスを開

始したが、その利用状況はどうか？ 
事務局    図書宅配サービスについては，配送料金が有料のため今年度のこれまでの

利用実績は、5 人が利用し１０冊の貸出状況となってる。宅配サービスに触発

される形で，高齢者・障害者サービスの利用が伸びており，かなりの宣伝効

果があった。 
 
事務局    ウ「地域資料サービスについて」を説明 
軍司会長   事務局原案でよろしいか。 
委員一同  （承認） 
 
事務局    エ「東図書館のレイアウト変更について」を説明 
軍司会長   ビジネス情報提供を柱にし，課題解決型図書館を目指すことで，事務局原

案でよろしいか。 



委員一同  （承認） 
 
事務局    オ「その他・貸出手続確認装置導入効果について」を説明 
軍司会長   事務局原案でよろしいか。 
委員一同   （承認） 
 
事務局    オ「その他・子ども読書活動推進計画における「宮っ子ふれあいブック」

等について」を説明 
軍司会長   事務局原案でよろしいか。 
委員一同   （承認） 
 
      （２）委員提案事項 
軍司会長   委員の皆様が，日頃から図書館に対して考えていることがあれば，伺いた

い。 
委員一同   提案事項なし 
 
      （３）その他 
事務局    次回開催日程は，平成１８年２月の予定 
 
      ７ 閉会 


